
中川村新たな学校づくり委員会 子ども部会 依頼時聞き取り事項まとめ

１ 小中学校を統合し新たに義務教育学校をつくることをどう思いますか？

・現小学２年生（新しい学校の中学３年）の子たちが楽しんでくれると良い。

・人数が少ないことは悪い面もあるが他の学年と交流しやすい。

・いろんな学年とふれあえ、知り合うことができる。

・小学校の区切りや枠がなくなるのは悲しい。

・校舎がきれいになる。

・小さい子と関われる

・ほとんどの生徒はいいことだと思っている。

２ 今の学校の「ここがいい！」、「ここが課題！」と思うことがあれば･･･

・先生がとても優しい。

・いろんな行事がある。

・自然が豊か。

・転出する人が増えて委員会が大変。

・みんな仲良く学年関係なく遊べる。

・給食がおいしい

・校外学習で村の人たちが協力してくれる。

３ 新たな学校がこんな学校だったらいいな！と思うことがあれば･･･

・西小、中学と知らない人もいるけどみんなで仲良く遊べると良い。

・土曜日も行きたいと思える学校

・小学生のうちから教科担任制になるといい

・小体育館のようなものがほしい。冷房も

・ランチルームでは少し狭い 講堂があれば。（コロナの影響で今の中学３年生

はランチルームが使えていない）

４ 小中学生から思いや考えを発信する方法について考えがあれば･･･

・全校にアンケートを取ってみたらよいと思う。

・委員会で意見を集めることができる。

・休み時間だと考える人は少ない、授業で考える時間があればいい


